

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **23. April 2015** von Gemeinderätin
Mag. Astrid Schleicher

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 23.04.2015

Betreff: Errichtung einer Hundewiese in Eggenberg
Antrag

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Wie allseits bekannt hat Graz einen enormen Aufholbedarf im Bereich Hundewiesen. In
Eggenberg erscheinen einige Flächen als dafür geeignet.

Daher stelle ich namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

**Die zuständigen Stellen im Magistrat Graz mögen prüfen, ob in Eggenberg im Bereich
Eckerstraße und/oder Karl-Morre-Straße geeignete Grundstücke zur Verfügung stehen, um
darauf eine Hundewiese zu errichten. Ebenso werden die zuständigen Stellen ersucht, dem
Gemeinderat über die weitere Vorgehensweise betreffend Errichtung von Hundewiesen
am Reininghausareal zu berichten.**